



# Quadrimed Crans-Montana

/ Cathy Premer

**Quels sont les impacts du numérique sur la médecine? C'est sur ce thème que s'articulera le prochain Congrès médical Quadrimed à Crans-Montana. La 35<sup>e</sup> édition se tiendra du 26 au 28 janvier.**

Le thème central cette année risque d'attirer à nouveau de nombreux professionnels du monde médical puisqu'il sera question d'aborder, sous différents angles, l'implication de l'informatique et du numérique dans la médecine du généraliste. Mais d'autres thèmes seront aussi abordés pour débattre, par exemple, sur l'utilité des patients qui téléchargent des applications pouvant les alarmer sur leur qualité de sommeil, sur une fréquence cardiaque inquiétante, etc.

## **Les effets du téléphone portable sur la santé des jeunes**

La conférence publique d'ouverture pourra bien intéresser de nombreux parents et des jeunes aussi puisqu'elle sera centrée sur les effets de l'utilisation des tablettes, téléphones portables et jeux vidéo sur les enfants et les adolescents. En plus des séminaires destinés aux participants inscrits au Congrès, un débat politique est planifié sur les dossiers électroniques des patients, entre le conseiller d'Etat genevois Mauro Poggia et Philippe Eggimann, président de la Société médicale de la Suisse romande. Cette année les conférences du samedi matin seront ouvertes au public. Parmi les orateurs, le sociologue Laurent Cordonier s'exprimera sur la désinformation sur internet et ses conséquences dans le domaine de la santé ou encore la médecin légiste Silke Grabherr qui parlera des scanners en remplacement des autopsies. Programme du Congrès et inscriptions: [www.quadrimed.ch](http://www.quadrimed.ch)

*“ An app a day keeps the doctor away. ”*

**What is the impact of digital technology on medicine? It is around this theme that the next Quadrimed Medical Congress in Crans-Montana will be centered. The 35<sup>th</sup> edition will be taking place from 26<sup>th</sup> to 28<sup>th</sup> January.**

This year, the main theme is likely to attract numerous professional people from the medical world, as it will be addressing the implications of computer science and digital technology on medicine for general practitioners from a variety of different angles. However, some other themes will also be covered for discussion, for example, the usefulness of patients who download apps that could alarm them about the quality of their sleep, their worrying heart-rate, etc.

## **The effects of mobile phones on youngsters' health**

The opening public conference might well interest numerous parents and youngsters too as it will be centred on the effects of the use of digital pads, mobile phones and video games on children and adolescents.

In addition to the seminars for the participants enrolled at the Congress, a political debate is programmed to discuss patients' electronic files, between the Geneva State Councillor Mauro Poggia and Philippe Eggimann, the president of the Société Médicale de la Suisse Romande. This year the Saturday morning conferences will be open to the general public. Among the speakers, the sociologist Laurent Cordonier will be talking about misinformation on the Internet and its consequences in the health domain as well as the coroner Silke Grabherr, who will be speaking about scanners as a replacement for autopsies. The Congress programme and enrolments: [www.quadrimed.ch](http://www.quadrimed.ch)